

# l'Info CONSUEL



## Emmanuel GRAVIER, nouveau Président du CONSUEL

Lors du Conseil d'Administration du 7 avril 2023, Emmanuel GRAVIER, représentant la FFIE, a été élu à l'unanimité nouveau Président du CONSUEL.

Dirigeant Fondateur du groupe RESO ELEC spécialisé dans les métiers de l'énergie, de l'électrotechnique et de l'électricité, Président de la CSEEE de 2006 à 2012, de la FFIE entre 2015 et 2022, et actuel Président de la Commission Innovation et Transition numérique de la FFB, Emmanuel GRAVIER devient le sixième Président du CONSUEL, succédant ainsi à Jacques WETZEL.

À cette occasion, Emmanuel GRAVIER a tracé les perspectives d'avenir pour CONSUEL étroitement liées aux enjeux de sécurité et de performance inhérents aux nouveaux usages de l'électricité :

- accompagner la croissance exponentielle du photovoltaïque et des bornes de recharge de véhicules électriques ;
- promouvoir la performance des réseaux numériques dans le résidentiel ;
- déployer de nouveaux moyens pour accélérer le traitement des dossiers clients ;
- renforcer les liens avec l'ensemble des acteurs de la filière électrique.

Il aura également à cœur d'intégrer ses actions dans une démarche globale RSE à laquelle il est très attaché, et innovante au sein d'une filière en perpétuelle mutation.

Nous vous souhaitons une bonne lecture de ce 7<sup>ème</sup> numéro de l'Info CONSUEL.

Les équipes CONSUEL

### AU SOMMAIRE...

Spécial Dossiers  
Techniques pour le  
photovoltaïque

Évènements